



Communiqué de presse de la garde des sceaux

Décès de Madame Véronique ARTIGNY

Paris, le 27 juillet 2019

Véronique ARTIGNY, directrice des services pénitentiaires en poste au centre pénitentiaire de Ducos, est décédée ce matin. Victime d'un grave accident de la route, le 2 juillet dernier, elle était depuis lors dans un état critique.

Véronique ARTIGNY était appréciée par celles et ceux qui travaillaient à ses côtés pour ses grandes qualités humaines.

La garde des sceaux, ministre de la justice, avait eu l'occasion d'échanger avec Madame ARTIGNY lors de son récent déplacement en Martinique. Elle présente ses sincères condoléances à sa famille. Ses pensées vont également à ses proches et à ses collègues, durement affectés par cette tragédie.